
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1038/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt be-

treffend Situation des ruhenden Verkehrs im Bereich Auf der Steig/Am 

Rosengarten/Abtsgasse (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Der Verwaltung ist die Parksituation des genannten Gebietes bekannt. Sie hat des-

halb, gemäß dem Auftrag aus der Stadtratssitzung am 10.2.2010, dieses Gebiet in 

die Planungen zur Erweiterung des Bewohnerparkens und der Parkraumbewirt-

schaftung mit eingebunden. 

Für das in Rede stehende Gebiet mit einem Luftlinienradius von 500m um den 

rückwärtigen Zugang zum Bahnhof „Römisches Theater“ wird ein Bewirtschaf-

tungsmix mit Parkscheinautomaten und Bewohnerparken vorgeschlagen. Das De-

tailkonzept soll neben weiteren Ergänzungen des Bewohnerparkens in der Altstadt 

und Oberstadt am 19.08.2010 in einer gemeinsamen Sitzung dem Park-und-

Verkehrsausschuss und den betroffenen Ortsbeiräten vorgestellt werden. Vorbe-

haltlich des Beschlusses des Stadtrates am 01.09.2010 ist anschließend eine 

schnellstmögliche Umsetzung noch in diesem Jahr vorgesehen.  

 

Mainz, 22. Juni 2010 

 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 
Beigeordneter 

 


